

Des sénateurs français exigent la levée du blocus de Cuba



La Havane, 24 janvier. (RHC).- Le Groupe d'amitié France-Caraïbes au Sénat français a exigé la levée du blocus de Cuba dans une lettre adressé à Mike Pence, président du Sénat et vice-président des États-Unis.

La lettre souligne que ce harcèlement doit terminer car il entrave le développement économique de Cuba et impacte directement sur le bien-être de la population cubaine.

«Nous déplorons sincèrement le recul observé depuis quelques mois dans les relations entre les États-Unis et Cuba. Nous appelons à un dialogue plus large entre les deux pays et à la levée du blocus » signale la lettre qui rappelle que le 1er novembre dernier, l'assemblée générale des Nations Unies a une nouvelle fois adopté à la majorité écrasante une résolution sur la nécessité de mettre un terme au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153384-des-senateurs-francais-exigent-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba